

Renault décline sa nouvelle Renault 4 E-Tech en version deux roues

Dévoilée au Mondial de l'Automobile de Paris en octobre 2024, la très attendue Renault 4 E-Tech redonne vie à la légendaire Renault 4 dans une version « rétro-futuriste » aventurière et électrique. Confirmant sa volonté d'accélérer la transition énergétique en démocratisant le véhicule électrique, la marque au losange propose dès cette fin d'année une version deux-roues de la Renault 4 E-Tech.

Né de la collaboration entre Renault et l'entreprise française Velobecane, le vélo électrique pliable Vélobecane Renault 4 e-tech revendique l'esprit baroudeur de la Renault 4 et l'engagement des deux marques pour les mobilités douces.



Renault affirme ses engagements en faveur des mobilités douces avec un nouveau vélo électrique Vélobecane Renault 4 e-tech

Pionnier sur le marché du vélo électrique français, Velobecane s'engage depuis plus de dix ans à proposer des vélos électriques accessibles, fiables et durables.

Avec une conception et un assemblage entièrement réalisé en France, l'entreprise ne cesse d'affirmer ses valeurs à travers des engagements forts : encourager les mobilités douces, soutenir la création d'emplois en France et œuvrer avec transparence et exigence à la fabrication de produits hautement qualitatifs et accessibles.

Reconnus pour leur robustesse, leur polyvalence, leur facilité d'utilisation et d'entretien, les vélos électriques Vélobécane ne cessent de séduire les Françaises et les Français. Le succès de son modèle Snow fait aujourd'hui de Vélobécane une marque leader du vélo électrique pliant.

C'est également ce modèle qui a inspiré le Vélobecane Renault 4 e-tech, le vélo électrique pliable né de la collaboration entre Vélobécane et Renault.



Velobecane est une marque très prometteuse. Pour le lancement de la Nouvelle Renault 4 e-tech, nous étions à la recherche d'un vélo électrique pliant avec un look baroudeur et le Vélobecane Snow répondait parfaitement à cet état d'esprit. Nous avons donc travaillé ensemble sur un design unique. Nous sommes très fiers de ce Vélobecane Renault 4 e-tech, fruit de cette collaboration. »

Dany Wang en charge du design et des partenariats chez Renault

Une collaboration 100% électrique, 100% liberté 4 ever

Avec son style baroudeur et sa capacité à s'adapter à tous types de terrains, le Vélobecane Renault 4 e-tech correspond parfaitement à l'esprit d'aventure qu'incarne la Renault 4 e-tech inspirée de l'icône 4L. Son design pliable et sa possibilité de charge directe sur la Renault 4 e-tech - grâce à la charge bidirectionnelle V2G @mobilize_fr Power et la technologie V2L la technologie V2L du véhicule - en font le vélo idéal pour une expérience de mobilité 100% électrique, 100% liberté 4 ever !

Créé en exclusivité pour Renault, le Vélobecane Renault 4 e-tech se décline en deux coloris, parfaitement assortis à la Renault 4 e-tech. En attendant la commercialisation de la Renault 4 e-tech prévue à l'été 2025, le vélo Vélobecane Renault 4 e-tech est d'ores et déjà disponible depuis la boutique TheOriginals-store.renault ainsi que dans les points de vente et concessions Renault.



Zoom sur le Vélobecane Renault 4 e-tech

Idéal pour une utilisation au quotidien, en ville et dans les zones péri-urbaines, le Vélobecane Renault 4 e-tech dispose d'un large panel d'accessoires d'origine Renault : un porte-bagages d'une capacité de charge de 25 Kg, des garde-boues pour ne pas salir ses habits, éclairage avant et arrière pour les trajets en hiver et une béquille. Facile à manœuvrer et doté d'un moteur qui se met en marche au pédalage et se coupe à l'arrêt au freinage, ce vélo fait le bonheur de tous.



Caractéristiques techniques

- pliage rapide en 10 secondes.
- dimensions plié : 86 x 37 68 cm.
- console LED avec 3 niveau d'assistance.
- batterie Lithium-ION 10Ah.
- moteur roue arrière 250 W - Brushless.
- vitesse : 25 km/h.
- éclairage LED avant et arrière.
- poids : 22 kg.

Informations pratiques

- taille du cycliste (indicatif) : 1,56 - 1,80 m.
- fabrication à la commande
- expédition sous 4 semaines
- 1 300,00 €

À PROPOS de Velobecane

Passionné de vélo et d'innovations en matière de mobilité durable, Arnof Haddouk créé en 2012 l'entreprise Velobecane avec une ambition : démocratiser l'accès au vélo électrique. Pionnière sur le marché, l'entreprise conçoit ses propres modèles, qu'elle fait assembler un premier temps en Chine avant d'implanter, à partir de 2018, son propre site d'assemblage en région lilloise avec la volonté de créer des emplois en France, de renforcer son impact local et la valeur ajoutée des produits et services de l'entreprise. En proposant des vélos électriques de haute qualité, accessibles et durables, conçus en assemblés en France, Velobecane se positionne en tant que marque référente sur le secteur, engagée pour l'innovation, l'environnement et le respect des normes européennes et des règles anti-dumping de l'UE.